



Tobias Wiedeking wird ab dem 1. Januar 2025 als persönlich haftender Gesellschafter in die BPW Bergische Achsen KG aufgenommen

16.09.2024 18:30 CEST

Tobias Wiedeking wird persönlich haftender Gesellschafter bei BPW

Tobias Wiedeking wird ab dem 1. Januar 2025 als persönlich haftender Gesellschafter in die BPW Bergische Achsen KG aufgenommen. Der 42-Jährige, der seit 2019 den Bereich Finanzen in der Geschäftsleitung verantwortet, bringt umfangreiche Erfahrung und Expertise in seine neue Rolle ein. Mit dieser Entscheidung setzt BPW auf Kontinuität und stärkt die langfristige Ausrichtung des Unternehmens.

Wiehl, 16.09.2024 --- Ab 2025 werden Achim Kotz, Markus Schell und Tobias

Wiedeking gemeinsam die Geschäftsführung der BPW Bergische Achsen KG sowie die Führung der gesamten BPW Gruppe verantworten. Die Geschäftsleitung der BPW Bergische Achsen KG bleibt unverändert und wird von den Herren gemeinsam mit Frau Barbara Höfel ausgeübt.

„Mit seiner bisherigen Arbeit in der Geschäftsleitung hat Herr Wiedeking seine Fähigkeiten und sein Engagement unter Beweis gestellt. Sein Entschluss, in die persönliche Haftung zu gehen, spricht für sein Commitment und seine Loyalität gegenüber unserem Unternehmen“, Uwe Kotz, Vorsitzender des Gesellschafterausschusses der BPW KG.

Über die BPW Bergische Achsen Kommanditgesellschaft

Die BPW Bergische Achsen Kommanditgesellschaft ist die Muttergesellschaft der BPW Gruppe. Mit rund 1.500 Mitarbeitern, darunter rund 100 Auszubildende, entwickelt und produziert das Familienunternehmen seit 1898 an seinem Stammsitz in Wiehl komplette Fahrwerksysteme für Lkw-Anhänger und -Auflieger. Zu den Technologien der BPW gehören unter anderem Achssysteme, Bremsentechnologie, Federung und Lagerung. Die Trailerachsen und -Fahrwerksysteme made by BPW sind weltweit millionenfach im Einsatz. Ein umfangreiches Dienstleistungsspektrum bietet Fahrzeugherstellern und -betreibern darüber hinaus die Möglichkeit, die Wirtschaftlichkeit in ihren Produktions- bzw. Transportprozessen zu erhöhen. www.bpw.de

Über die BPW Gruppe

Die BPW Gruppe erforscht, entwickelt und produziert alles, was den Transport bewegt, sichert, beleuchtet, intelligent macht und digital vernetzt. Weltweit ist die Unternehmensgruppe mit ihren Marken [BPW](#), [Ermax](#), [HBN](#), [HESTAL](#) und [idem telematics](#) ein bevorzugter Systempartner der Nfz-Branche für Fahrwerke, Bremsen, Beleuchtung, Verschleiß- und Aufbautentechnik, Telematik sowie weitere wichtige Komponenten für Truck, Trailer und Bus. Transportunternehmen bietet die BPW Gruppe umfassende Mobilitätsdienste. Sie reichen vom weltweiten Servicenetz über Ersatzteilversorgung bis zur intelligenten Vernetzung von Fahrzeug, Fahrer und Fracht. Die inhabergeführte Unternehmensgruppe beschäftigt aktuell rund 7.000 Mitarbeitende in 27 Ländern und erzielte 2022 einen konsolidierten Umsatz von 1,731 Milliarden Euro. www.bpw.de

Kontaktpersonen



Nadine Simon

Pressekontakt

Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

SimonN@bpw.de

+49 (0) 2262 78-1909

+49 (0) 151 55037078



Robin Becker

Pressekontakt

Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

BeckerR@bpw.de

+49 (0) 2262 78 1905